

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

Ciudad de México, a 1 de diciembre de 2018.

BERNARDO BÁTIZ VÁZQUEZ

Entrevista concedida a los medios de información, previa a la Sesión de Congreso General, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

PREGUNTA.- (Inaudible) un encargado de despacho señor.

RESPUESTA.- Hay un proceso, la ley no se ha aprobado, está en ese proceso.

Sí, estoy mencionado, efectivamente; si me toca estaré muy gustoso de servir a mi país y de completar una lucha de más de 40 años.

PREGUNTA.- Sabemos que es una terna, pero usted está ya listo para ser fiscal, de manera personal.

RESPUESTA.- Va a ser una lista de 10 personas, cuando menos, y si soy mencionado ahí, estaré yo preparado y, si no, en otra cosa habrá que servir. Se requieren muchos aportes, muchas contribuciones para el cambio verdadero que se está ya cristalizando.

Muchas gracias.

-- ooOoo --